

Córdoba 23/04/2014

PUERTAS ABIERTA APRENDER TRABAJANDO CÓRDOBA

El objetivo de la actividad es aprovechar la difusión que está teniendo el Aprender Trabajando en el entorno de los alumn@s, para acercarnos y darnos a conocer, así como ofrecerles nuestros servicios.

Desde el primer momento los chic@s han sido participes y organizadores de esta actividad, haciéndola suya. Realizamos una dinámica de trabajo en equipo "lluvia de ideas" para elegir en grupo un tema sobre el que giraría el día de puertas abiertas. Primeramente por grupos reducidos de cuatro elaboraron una lista de temas que les interesaban y luego los expusieron al resto de los compañeros, para finalmente entre tod@s elaborar una lista conjunta.

Entre los temas que sugirieron se encontraban:

- Importancia estudios.
- Autoconfianza.
- Motivación.
- Interculturalidad.
- Motivación e iniciativa.
- Afrontar entrevistas de trabajo.
- ...

Finalmente se decidió que la actividad giraría sobre la importancia de los estudios, ya que ell@s eran más conscientes desde su participación en el curso de la importancia de los mismos y aprovecharían la ocasión para trasladarlo a su entorno, así como para ell@s motivarse aún más para seguir formándose.

Se programa la actividad de la siguiente manera:

- 10:30 Bienvenida y firma autorización.
- 11:00 Presentación del equipo de la fundación, cada uno explica su área de trabajo, sus funciones y la importancia de los estudios incidiendo especialmente en su área de trabajo (coordinador, prospector, orientadores laborales, formador/a cursos,..)
- 11:45 Desayuno de convivencia.
- 12:30 Visionado documental "**Binta y la gran idea**", cuyo contenido es, los derechos de los niñ@, educación, interculturalidad, cultura, igualdad de género, justicia social, participación y cambio social, entre otros.
- 13:00 Actividad sobre el documental:
 - Identificar las ideas importantes que se transmiten a través de la película.
 - Reflexionar sobre la discriminación de género en el acceso a la educación.
 - Desarrollar una actitud positiva frente a la diversidad cultural y los diferentes puntos de vista, así como el aprecio a los puntos comunes.
 - Desarrollar la disposición a oír las ideas de los demás, contrastarlas con las propias y aceptarlas o rechazarlas reflexivamente: educación para el conflicto.

Con esta actividad difundimos la labor que desarrolla la fundación en la comunidad, se han recuperado antiguos participantes, conocido a nuevos y trabajamos contenidos necesarios e importantes para nuestros chic@s. En nuestro caso trabajamos especialmente la educación, la formación y el fomento de la participación, tema elegido por los chic@s del APT.